

SALUD

India en cuarentena de tres semanas por virus



Reuters

El primer ministro indio, **Narendra Modi**, ordenó el martes una cuarentena de 21 días, siguiendo el ejemplo de China para detener la propagación del Covid-19. Investigadores sanitarios advirtieron que más de un millón de personas en India podrán haberse contagiado de virus para mediados de mayo, lo que ha llevado al Gobierno a cancelar todos los viajes aéreos y ferroviarios, empresas y escuelas. (MC)

TECNOLOGÍA

La app Zoom triplicó sus descargas en pocos días



Bloomberg

Las acciones de la startup Zoom, que fue creada por el empresario de origen asiático **Eric S. Yuan**, han subido 77% desde que estrenó. La cuarentena que se registra en varios países del mundo por la expansión del Covid-19 ha traído números positivos para las empresas que es una alternativa para trabajar y registró 343.000 descargas en un día, casi el triple que hace dos meses cuando la cifra llegaba a las 90.000. (MC)

HACIENDA

Toque de queda a nivel nacional en Ecuador



Colprensa

El presidente de Ecuador, **Lenín Moreno**, anunció vía *Twitter*, que en el país vecino ampliará su medida de toque de queda a nivel nacional. Además, anunció que quienes incumplan con la norma serán multados. Las multas van desde los US\$100 por una primera violación y un salario básico por la reincidencia. De llegarse a presentarse una tercera vez, la multa será de tipo penal. (MC)

Pólizas que lo cubren

SEGUROS. LAS ASEGURADORAS OFRECEN ACOMPAÑAMIENTO MÉDICO, ASESORÍA PARA LA REALIZACIÓN DE LA PRUEBA Y ALGUNAS LE DAN OPCIONES SI SE ENFERMÓ POR FUERA DEL PAÍS

BOGOTÁ

Con la expansión de los contagios de Covid-19 en el país y después de que la *Organización Mundial de la Salud (OMS)* la declarara pandemia, las personas que cuentan con una póliza de salud tienen la duda de si esta cubre los servicios relacionados con el virus, no solo por la caracterización que recibió de la *OMS*, sino porque es una enfermedad nueva.

En general, la consultora de riesgos y corretaje de seguros *Marsh* señaló que lo usual es que cuando una enfermedad infecciosa se considere brote, epidemia o pandemia, se mantengan las mismas consideraciones de las pólizas que se aplican a víctimas, daños a propiedad e interrupción de negocio, seguro de crédito, responsabilidad ambiental y responsabilidad de prácticas laborales.

De las compañías aseguradoras que están autorizadas para ofrecer productos y servicios en el ramo de salud en el país, la mayoría tienen productos que cubren el Covid-19.

En el caso de *Sura*, la empresa resaltó que los clientes de pólizas de salud, vida y seguros de viaje cuentan con cobertura para el virus, de acuerdo con las condiciones específicas contratadas.

Dado que el sistema público de salud tiene contemplada la atención de casos de Covid-19, *EPS Sura* atenderá a los pacientes según lo incluido en el Plan de Beneficios en Salud y en su Plan de Atención Complementaria.

Por el lado de la *ARL Sura*, atenderá las situaciones derivadas del virus que puedan presentarse en los trabajadores que, por su labor, estén expuestos al virus.

La empresa recomendó comunicarse a cualquiera de los canales de atención en caso de presentar síntomas de la enfermedad, de haber tenido contacto con alguien que haya sido diagnosticado positivo o de haber viajado a países afectados. A través de estos medios se realiza una valoración inicial de síntomas para orientar la atención médica de acuerdo con la condición de salud.

Por otro lado, *Allianz* destacó que en caso de contraer la enfermedad, la póliza de Salud *Allianz MedicAll* cubrirá el diagnóstico.

La aseguradora aclaró que sus centros médicos y su red prestadora atenderá a los clientes y en caso de ser sospechoso de Covid-19, los servicios de urgencias de instituciones hospitalarias serán los que podrán tomar la muestra para ser remitida al *Instituto Nacional de Salud (INS)*. Esta no se podrá hacer a domicilio.

Si el asegurado de *Allianz* está fuera del país, *Global Excel* coordinará el servicio de atención, que se realizará de acuerdo con el protocolo establecido en cada país donde se encuentre la persona asegurada.

En caso de que el asegurado resulte infectado, de acuerdo con las condiciones de su póliza y de los protocolos del *INS*, *Allianz* cubrirá la hospitalización.

ÍNDICES DE GESTIÓN DEL RAMO DE SALUD

Montos en millones	ene 2019	ene 2020	Primas emitidas	Variación
Sura	\$68.341,75	\$101.240,40	\$32.898,65	48,1%
Allianz	\$29.385,27	\$32.806,41	\$3.421,14	11,6%
EPS Sura	\$12.115,31	\$14.651,35	\$2.536,04	20,9%
Liberty Seguros	\$4.245,93	\$4.581,49	\$335,56	7,9%
Bmi	\$394,39	\$849,39	\$455,00	115,4%
HDI Seguros	\$1.627,57	\$847,89	-\$779,68	-47,9%
MAPFRE	\$2.628,00	\$736,63	-\$1.891,37	-72,0%
AOL	\$628,90	\$698,89	\$69,99	11,1%
American Life	\$655,33	\$576,93	-\$78,40	-12,0%
SBS	\$494,59	\$508,84	\$14,25	2,9%
Seguros del Estado S.A.	\$884,03	\$387,61	-\$496,42	-56,2%
Positiva	\$677,18	\$238,52	-\$438,66	-64,8%
MetLife	\$191,04	\$178,73	-\$12,31	-6,4%
Colmena Seguros	-	\$0,50	\$0,50	-
Seguros Alfa S.A.	\$0,36	\$0,20	-\$0,16	-44,4%

Síganos en: www.larepublica.co
Con más información sobre el número de camas disponibles en hospitales.

ENERGÍA. EL WTI CERRÓ EN US\$24,01 EL BARRIL

Los alivios económicos impulsan un leve repunte en precios del petróleo

BOGOTÁ

Los precios del petróleo registraron un leve aumento al cierre de la jornada de ayer. Según información de *Reuters*, "los futuros del referencial Brent ganaron 12 centavos o 0,4% hasta llegar a US\$27,15, mientras que los del West Texas Intermediate (WTI) en EE.UU. subieron 65 centavos (2,8%) a US\$24,01 el barril".

Esta leve alza que registraron los precios del petróleo se dio en medio de un entorno en el que el número de contagios por Covid-19 sigue aumentando y los principales productores de este

commodity continúan en una guerra de precios. Los analistas explicaron que el repunte fue producto de las expectativas que ha generado el paquete de alivio económico de US\$2 billones que podría aprobarse pronto en Estados Unidos, reseñó la agencia *Reuters*.

Con base en el comportamiento que ha registrado los precios del petróleo durante el último mes, los expertos del sector señalaron que ha perdido la mitad de su valor en 2020, especialmente en el último mes, ya que para el 25 de febrero el barril de

Brent se ubicó en US\$54,07 y el de WTI alcanzó un precio de US\$49,76, lo cual era atractivo para el mercado petrolero.

"El escenario que vemos actualmente es un cruce entre el efecto demanda, causada por el Covid-19, y un efecto oferta, por la guerra de precios del petróleo. Es importante notar que esta nueva coyuntura de precios no necesariamente es un nuevo normal, estamos ante la incertidumbre de la profundidad y extensión de la crisis", explicó *Campetrol*.

PAOLA ANDREA VARGAS RUBIO
pvargas@larepublica.com.co